

Le 18 juillet 2020

Un incendie de trop.

A nouveau, une cathédrale brûle dans notre pays. Au delà de la communauté des croyants, c'est toute la société française qui est touchée en plein coeur, aux racines même de son histoire.

Des tombes profanées, des cathédrales incendiées, un prêtre égorgé, mais aussi des graffitis, des vols de mobiliers et de reliques sacrées, bref, l'inventaire serait trop long à détailler.

Cette énième attaque contre le christianisme en France sera sans doute minimisée, à l'instar de l'insécurité grandissante dans notre pays où l'assassinat devient une « incivilité » pour Jean-Baptiste Djebbari, où une dégradation d'église est juste un « acte choquant » pour Edouard Philippe, et où un tag néonazi est considéré comme une « action » plutôt qu'une menace.

En 2019, 1052 actes anti-chrétiens ont été recensés et le ministère s'est félicité d'en avoir comptabilisé 11 de moins que l'année précédente. Pendant ce temps, il ne fait rien.

Gageons qu'outre l'indignation, le nouveau ministre de l'intérieur nous transmettra en toute transparence les résultats de l'enquête (pour Notre-dame de Paris, nous les attendons toujours) et prendra des mesures sévères en se faisant le garant de leur application. C'est à ces conditions que les Français, toutes religions confondues, cesseront d'avoir le sentiment étrange que leur pays est attaqué de toute part.